

d'un conseiller à la Cour des monnaies. L'enfant, tout jeune, 7 ans à peine, entrait en septième, et nos registres prennent soin de noter qu'il n'était pas encore confirmé. En janvier 1763, dame Catherine Blanchet lui envoyait « de trop « belies étrennes », dont le port était payé 3 livres 6 sols. Au mois d'août suivant, il prenait part à des exercices publics sur l'Histoire sainte, et quittait le collège, le 25 juin 1765, à la fin de la seconde. Nous ignorons sa destinée :

A la même page, on rencontre les noms de trois frères, appartenant à une famille considérable de notre ville, « admirablement dotés pour l'intelligence et pour le cœur », mais dont le plus jeune est resté comme une figure étrange, incompréhensible, aussi bien dans nos chroniques julliaciennes que dans notre histoire lyonnaise.

L'aîné, *Sébastien (?) Desfours* (1), entré en septième, le 17 octobre 1761, « annonçait, dès cette année, un des plus « brillants messieurs de notre Académie. Premier à chaque « composition du Père grand préfet, il en était venu à refuser les 3 livres d'usage, ne sachant comment employer « avec sagesse cet argent. Petit prince presque à chaque « saison de vacances, il en mécontentait ses parents, qu'il « ne pouvait aller visiter au pays natal, et recevait, du

---

(1) Blaise Desfours, écuyer, seigneur de Grangeblanche et autres lieux, ancien conseiller en la Cour des monnaies, eut de Fleurie Dutreuil, son épouse, quatre fils et trois filles : *Antoine*, né le 8 décembre 1752; *Sébastien*, né le 20 octobre 1754; *Jean-Pierre*, né le 20 mai 1756; *Claude-François*, né le 11 février 1758; *Françoise*, mariée le 22 mai 1781 avec Jean-Baptiste de Guillon, seigneur de la Chaux; *Jeanne-Fleurie*, mariée le 26 octobre 1779 avec un de nos julliaciens, Claude-Jean-Marie Dervieu de Varey; *Anne*, mariée le 7 janvier 1779 avec Brice-Alexis Barjot. Nos registres ne donnent les prénoms que du troisième frère. En raison de l'âge, les deux aînés seraient peut-être Sébastien et Jean-Pierre.